

Quel exemple vaut la peine d'être suivi ?

Description

2 Chroniques 28:1-11

Le roi Achaz s'est vu confier les rênes de la royauté et, comme beaucoup de jeunes de 20 ans, a commencé à regarder autour de lui pour savoir quoi faire. Il a suivi l'exemple des autres dans ses interactions avec les gens, dans la façon dont l'argent et le temps étaient dépensés, et dans le culte. Les résultats ont été catastrophiques : perdre 120 000 soldats pour une seule personne. Qui sait combien d'autres vies ont été perdues parce qu'elles avaient abandonné le Seigneur.

Il est compréhensible de suivre l'exemple de ceux qui nous entourent. Cependant, lorsqu'ils font des choses détestables (ou qu'ils ont des attitudes et des actions qui mènent à la destruction) qui sont contraires à la vie sainte à laquelle Dieu nous a appelés, la mort en sera le résultat. Parfois une mort littérale. D'autres fois, la mort des relations, la mort du fruit de l'Esprit dans nos vies et la mort de nos sens pour être à l'écoute du Saint-Esprit.

Si le roi Achaz avait suivi l'exemple solide, bien qu'imparfait, du roi David, lui et son peuple auraient été en bien meilleure forme. Pussions-nous aussi trouver et être des exemples dignes d'être suivis.

Auteur : Evan T. Offutt Boesiger

date créée

2023/09/11